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SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA
Gabinete do Subprefeito

Av Marechal Tito nº 3012, Jd. Silva Teles - Bairro Itaim Paulista - São Paulo/SP - CEP 08160-495
Telefone: 2572-5485

PROCESSO 6040.2023/0001214-8

Ata SUB-IT/G Nº 084359629

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 2022-2024

Pauta: Conselho tutelar, audiência pública, orçamento cidadão. Conversar sobre os principais problemas do
distrito no momento.

Par�cipantes: Carlos Alberto de Oliveira, Laís Cris�na Malaguias, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara, Robson
Salles da Silva (Coordenador do Conselho). Convidados: Susicleide Cardoso.
 

Visitantes palestrantes: Conselheira Tutelar/Vila Curuçá: Convidada Sra. Conselheira Tutelar Talita. Que
não compareceu ao evento.

Às 18h00min do dia 17 do mês de Maio do ano de 2023, na Subprefeitura do Itaim Paulista/Vila Curuçá,
localizado na Av. Marechal Tito, Nº 3012, sendo a segunda chamada realizada às 18:15 min, reuniram-se os
srs. (as) Carlos Alberto de Oliveira, Laís Cris�na Malaguias, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara, Robson Salles
da Silva, e a convidada Susicleide Cardoso. Sr. Robson Salles da Silva presidiu a reunião, tendo o mesmo a
função de secretariar a reunião para confecção da ATA. Item nº 1 da pauta Robson inicia a reunião lendo a
ATA de abril/23. Falando os informes e apresentando os visitantes. Logo após, Coordenador faz algumas
considerações. E passa a palavra para Conselheiro Par�cipa�vo Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara. Tabajara
coloca em discussão a realidade da proteção dos animais. Cita uma conhecida da sua família. Que tem 03
cachorros. A conselheira Laís Cris�na cita a importância do Caderno de Drenagem do Pantanal.
Coordenador e Laís Cris�na apontam ausências do Subprefeito de Itaim Paulista/Vila Curuçá nas audiências
públicas. Coordenador toma a palavra e cita que devemos montar uma COMISSÃO de conselheiros e
lideranças locais para uma reunião com Subprefeito de Itaim Paulista/Vila Curuçá. Que inicialmente
devemos discu�r esse assunto com os representantes par�cipa�vos em conjunto com as lideranças para
traçar um plano consul�vo de soluções das demandas do território. Coordenador passa a palavra para
conselheiro Tabajara que argumenta sobre as atuações do Conseg na unidade UBS Jardim Nélia com seus
problemas e demandas. Conselheiro Alberto solicita a palavra e cita os problemas de segurança, que tenta
resolver os problemas de saúde e segurança. Conselheiro Alberto fala da intervenção na reunião do
Conselho de Saúde de Atualpa e cri�ca a representa�vidade e pede maior organização desta pasta de
saúde. Solicita um oficio de encaminhamento para par�cipação na reunião da Saúde como representante
do par�cipa�vo municipal, os conselheiros Carlos Alberto e conselheira Drica. Cita, que os conselhos
gestores de saúde impedem que outros conselheiros de acompanhar as obras da Unidade Atualpa. Que a
conselheira Drica foi barrada por atuar na fiscalização. Importância desta carta direcionada a Coordenação
de Saúde. E alega, de que precisamos ter mais união. Coordenador afirmar que lideranças se vendem por
cestas básicas. Tabajara pede a palavra e cita que temos que formar cidadãos de verdade. Que aparecem
vereadores ou deputados que querem colocar as faixas de divulgação (bares). E que muitos polí�cos se
impõem perante a comunidade e cita que são 180 condôminos. Conselheira Laís Cris�na prossegue com
uma devolu�va para sra. Suzicleide (visitante na reunião), sobre a indicação de projetos na Audiência
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Pública como forma cole�va pelo entender da sra. Suzicleide, Laís Cris�na apresentou de forma individual.
As demandas da sra. Suzi foram: 1) Ver�calização da UBS Parque Santa Rita. 2) Criação de uma nova UBS
Dama entre Rios, e Jardim dos Ipês. Recapeamento da Rua João Ba�sta San�ago. Coordenador dá como
encerrada a reunião do CPM Itaim Paulista e Vila Curuçá.

 
Rosangela Evangelista Pereira da Silva
Assistente de Suporte Operacional
Em 05/06/2023, às 15:49.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 084359629 e o código CRC 9CED9AB2.

 


